

## ESIEE Paris décerne le titre de Professeur Honoris Causa à Yann LE CUN

*Cette distinction prestigieuse récompense les contributions révolutionnaires de Yann Le Cun à la recherche et au développement de l'IA, qui ont façonné le cours des avancées technologiques dans ce domaine.*

*Diplômé de l'école, prix Turing, vice-président et « chief AI scientist » chez Meta, Yann Le Cun est également professeur à l'université de New-York.*



ESIEE Paris a décerné son premier titre de Professeur Honoris Causa à Yann Le Cun, diplômé promotion 1983, le mercredi 26 juin 2024. Une année symbolique pour ESIEE Paris qui fête ses 120 ans.

Yann Le Cun a été récompensé pour ses travaux pionniers sur l'apprentissage profond (Deep learning), un domaine de l'IA qui a permis des percées importantes dans l'apprentissage automatique, la vision par ordinateur et le traitement du langage naturel. Le développement de ses travaux initiaux, et en particulier les premières versions de son algorithme de rétropropagation du gradient, ont eu lieu dans les locaux de ESIEE Paris.

Ces travaux ont eu un impact profond sur diverses applications, notamment la reconnaissance d'images, les voitures autonomes et le diagnostic médical.

Yann Le Cun a reçu le prix Turing, considéré comme le "prix Nobel de l'informatique", pour ses contributions fondamentales au développement des réseaux neuronaux profonds. Yann Le Cun est le second Français, après Joseph Sifakis en 2007, à recevoir ce prix.

Cette reconnaissance a solidifié sa position comme l'une des figures les plus influentes dans le domaine de l'IA.

Entre Yann Le Cun et ESIEE Paris, les collaborations se poursuivent : co-encadrement de thèses, co-écriture d'articles... Il est également Président du Conseil Scientifique de ESIEE Paris dont l'objectif est de définir les orientations de la Recherche de l'école en lien avec celles de l'Université Gustave Eiffel.

**Découvrir la web-série produite par ESIEE Paris en 2019 qui retrace l'histoire commune entre Yann Le Cun et ESIEE Paris :** <https://www.esiee.fr/actualites/yann-lecun-alumni-esiee-paris-et-laureat-du-prix-turing-en-2019>

L'attribution du titre de Professeur Honoris Causa marque l'engagement de ESIEE Paris visant à favoriser l'innovation et l'excellence dans l'éducation et la recherche.